
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和３年１２月２３日（木） 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所２階 ２０５会議室 

 
 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

   議案第１６号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について 

議案第１７号  就学指定校の変更許可について 

議案第１８号 令和３年度坂井市学校給食費補助金等交付要綱の制定について 

４ そ の 他  

（1） 行事予定(１月分)について 

(2) その他 

 

 

 



定例教育委員会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 議 録 



 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

令和３年１２月２３日 

 
     
 
 

 



 

令和３年度坂井市定例教育委員会会議録(概要) 

 
日 時：令和３年１２月２３日(木) 午後１時３０分から２時４５分まで 
場 所：坂井市役所 ２０５会議室 

 
【会議日程】 
１ あいさつ 
２ 出席者紹介 
３ 議案  

議案第１６号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について 
議案第１７号  就学指定校の変更許可について 
議案第１８号 令和３年度坂井市学校給食費補助金等交付要綱の制定について 

４ その他 

（1）行事予定(１月分)について 

（2）その他 

 
【出席者】 

教育長       川元利夫教育長 

教育委員      若松静榮職務代理者、田中典夫委員、宮﨑美恵子委員 

教育部       中田教育部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長） 

  教育総務課     井尻課長 

学校教育課     上田教育審議監、小針課長 

文化課       高倉課長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

 

【オンライン参加】  牧田靖夫委員 

 

【会議の成立】 

教育部長   ただいま、教育長１名、委員４名、出席者数４名、牧田委員はオンライ

ンで参加されている。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第３項の規定により定足数に達するので、会議の成立を宣言する。 

   

教育長   （あいさつ） 

令和 3 年最後の定例教育委員会だ。本日は小中学校の２学期終業式だ。無 

事正月を迎えられるかなと思う。全ての方の協力、尽力のおかげだ。 

 

会議に先立ち、今回の牧田委員の出欠については、現行の教育委員会会議 

規則では、「指定の場所に参集しなければならない」としており、正確に 

はオンラインでの参加は出席とはならない。オンライン会議を成立させる 

には、規則改正が必要になるので、今後検討していく。牧田委員には、今 

回オブザーバーとして参加いただく。 

 

【会議録の承認】 

教育長    １１月に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の説明を

求める。 

 



 

教育総務課長 （審議結果報告） 

 

教育長     質問等はないか。 

     質問等がなければ、会議録について承認することとする。 

各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

【議案第１６号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長  （内容説明） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１６号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰に

ついて」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第１７号就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長 （３件５名の申請である） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１７号 就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり 

承認する。 

 

【議案第１８号 令和３年度坂井市学校給食費補助金等交付要綱の制定について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長  （内容説明） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１８号 令和３年度坂井市学校給食費補助金等交付要綱の制定 

について」は、原案のとおり承認する。 

 

【その他】 

教育総務課長   行事予定（１月分）について説明 

３月定例教育委員会について調整 

         ３月定例教育委員会は、３月２４日（木）午後開催する。 

 

文化課     文化財保存活用地域計画フォーラムお礼 

        同計画のパブリックコメント募集の説明 

 

生涯学習スポーツ課長 成人式は令和４年３月２０日、二部制 



 

        夏井いつきファミリー句会ライブ説明 

        坂井町内の家庭教育支援事業「にこにこ日記」説明 

        ワールドマスターズゲームズ開催説明 

 

宮﨑委員    坂井市でいただいた教育関係の冊子に、ICT 支援員の記事があり、大変

良い取り組みだと思って読んだ。坂井市でそういった専門の支援員が

いるといい。 

 

教育審議監   現在は、市職員が ICT の専門の立場で各学校を回っている。システム 

導入、不具合の対応をしている。ほかの市町で取り入れているところは

あるが、人材の確保が難しいと聞いている。授業での指導内容に差が出

ないよう、いつまでにここまで出来るようにする、という計画をこちら

で示している。 

 

教育長     ソフトバンクとの提携もあり、連携を取っていく。 




